

Jahreshauptversammlung

der Freiwilligen Feuerwehr Glosberg am 24.3.2024

Mit insgesamt 37 aktiven und passiven Mitgliedern war die Versammlung gut besucht. In harmonischem Ambiente, ruhigem und freundlich geprägtem Umgang miteinander verlief die Versammlung nach bewährter Tagesordnung: Berichte der Vorstandschaft, der Jugend- und Kinder-Beauftragten und einigen Grußworten. Diverse Getränke und warme Wiener, Kaffee und Kuchen standen gegen eine freiwillige Spende bereit. Sehr gute Organisation der Verantwortlichen.







Texte und Bilder:
Clemens Spindler



Die neuen T- und Poloshirts der Aktiven ziert ein von Björn designtes Logo